

[Roberto Jesús Hernández Hernández](#)



Consolidar la **autonomía municipal** para obtener avances en áreas como la producción de alimentos, y mejorar la atención a gestantes en situación de vulnerabilidad, destacaron entre los temas tratados en el Consejo Provincial del Gobierno del Poder Popular en [Matanzas](#).

Durante la reunión ordinaria, Mario Sabines Lorenzo, gobernador del occidental territorio, instó al máximo aprovechamiento de las potencialidades especialmente en el sector agrícola y la industria de materiales de construcción, para cumplir sus compromisos del actual año.

A propósito de la atención a la población en situación de vulnerabilidad, el funcionario enfatizó que se mantiene como prioridad el trabajo con las embarazadas y madres con tres hijos o más, con un enfoque preventivo en aras de mejorar los actuales indicadores del Programa de Atención Materno Infantil (PAMI).

Luis Wong Corrales, director provincial de Salud Pública, alertó sobre el incremento de la prematuridad y el bajo peso al nacer, e indicó reforzar la labor preventiva y lograr que un mayor número de gestantes ingresen en los hogares maternos existentes en 10 de los 13 municipios de Matanzas.

Durante la sesión se presentaron los resultados de un chequeo a la gestión de gobierno en el municipio de Los Arabos, el que acumula la cifra más alta de planteamientos sin resolver en la provincia, y donde se registran incumplimientos de indicadores económicos y financieros, como la producción azucarera.



En Los Arabos se orientó redoblar esfuerzos en materia de autoabastecimiento local para la soberanía alimentaria, la reparación de caminos, el desarrollo de la práctica de deportes, el empoderamiento de la mujer rural, y ampliar las ofertas de empleo a la población sin vínculo laboral, en especial los jóvenes.



Sabines Lorenzo insistió en potenciar la producción de materiales de la construcción, esencial para garantizar la continuidad del programa de subsidios en el ámbito de la vivienda, incrementar la disciplina en el ahorro energético, y lograr superior efectividad en la lucha contra el delito.



Durante el encuentro, en el que participó Susely Morfa González, primera secretaria del Partido Comunista de Cuba (PCC) en Matanzas, se analizó la ejecución del presupuesto y comportamiento del plan de la economía al cierre del año 2022, y se debatieron experiencias en la implementación del sistema de gobierno basado en ciencia e innovación.

(Tomado de ACN)